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Vorschlag:

Ich weiß nicht, ob das gerade der perfekte Zeitpunkt für eine Anfrage ist - während dieser 
coronalen Zeit - jedoch habe ich gerade viel Zeit und Lust meine Idee an Sie weiter zu leiten.
:)

Die Landsberger Straße ist nicht nur für Autos eine sehr befahrene Straße. Auch wir 
RadlfahrerInnen sind hier viel unterwegs. Ich bemerke häufig, dass nicht nur ich, sondern 
auch viele andere FahrradfahrerInnen immer das gleiche Problem haben, wenn wir aus der 
Innenstadt Richtung, in meinem Fall Heimat fahren: leider muss/müssen ich/wir stets die 
Landsberger Straße entlang bis vor zur Trappentreustraße fahren, um dort die Straße 
überqueren zu können, um dann etwa 300 m wieder zurück zu fahren, um daheim 
anzukommen. Die Alternative für mich/uns wäre ein Übergang an der Schrenkstraße. Hier 
müssten ich/wir dann aber entweder im Gegenverkehr oder einmal um den Block fahren, um 
unser zu Hause zu erreichen. 

Damit sich das ändert, hätte ich die Idee einer Bedarfsampel für FußgängerInnen und 
FahrradfahrerInnen auf der Höhe der Bergmannstraße, die über die Trambahngleise führen 
soll. Gerade dort erachte ich diese Ampel als sehr wertvoll, da sie hier nicht nur etwa in der 
Mitte zwischen den Ampeln an der Trappentreustraße/Donnersbergerbrücke (ca. 250 m) und
Schrenkstraße (ca. 260 m) liegt; sondern auf der nördlichen Seite der Landsberger Straße 
an der Philipp-Loewenfeld-Straße zukünftig die Fußgängerbrücke zum Arnulfpark in Betrieb 
genommen werden soll (auf GoogleMaps mit Satellitenansicht sehr schön zu erkennen).  

Eine Bedarfsampel auf Höhe der Bergmannstraße über die Landsberger Straße wäre in 
meinen Augen (und auch in den Augen meiner Nachbarn, was ein paar Gespräche ergaben) 
für viele Bewohner der Schwanthalerhöhe eine hohe Steigerung der Fahrradfahr-Qualität 
und eine enorme Zeitersparnis. :) Wir freuen uns sehr, wenn unser Anliegen bei Ihnen 
Anklang findet. 

Ich freue mich über Ihre Rückmeldung!


